

Villa / Chalet en venta en Los Montesinos

375.000 €

Referencia: AC11016 Dormitorios: 3 Baños: 3 Terreno: 230m² Construido: 126m²



La Vega Baja, Los Montesinos

Bienvenido a la casa de sus sueños en la tranquila urbanización de La Herrada, ubicada en el pintoresco pueblo de Los Montesinos. Esta villa independiente única ofrece la combinación perfecta de confort moderno y encanto tradicional, lo que la convierte en el lugar perfecto para relajarse.

Esta villa bellamente mantenida abarca más de 126 metros cuadrados e incluye tres amplios dormitorios, cada uno con armarios empotrados que ofrecen mucho espacio de almacenamiento. Se diseñaron tres lujosos baños pensando en la comodidad y la conveniencia, brindando a cada miembro del hogar su propio oasis privado. El dormitorio principal también tiene su propio vestidor.

El corazón de la casa es la cocina abierta, que conecta perfectamente con la sala y el comedor. La gran ventana corredera también se puede empotrar en la pared, de modo que el jardín puede integrarse incluso como espacio habitable adicional. Esta propiedad es perfecta para recibir invitados o pasar tiempo con la familia. Además, la cocina está totalmente equipada con electrodomésticos modernos, para que tengas todo lo necesario para preparar deliciosas comidas.

La orientación suroeste de la villa proporciona mucha luz natural durante todo el día, creando un ambiente cálido y acogedor. El interior con aire acondicionado (en cada piso) disipa el calor, manteniéndote fresco y cómodo durante todo el año.

Al salir, encontrará una hermosa piscina privada, perfecta para un refrescante chapuzón durante los calurosos meses de verano. La amplia terraza es el lugar perfecto para cenar al aire libre, tomar el sol o simplemente relajarse con un buen libro. El jardín bien cuidado y el jardín se suman al encanto de la villa y brindan un espacio al aire libre tranquilo y privado.

Otras características de esta hermosa propiedad incluyen un sistema de cámaras CCTV, sistema de alarma y puertas reforzadas para mayor seguridad, un práctico lavadero y espacio de almacenamiento donde podrá organizar sus pertenencias. La villa se vende completamente amueblada, para que puedas entrar a vivir inmediatamente y disfrutar de tu nuevo hogar.

Los residentes de la urbanización La Herrada tienen la ventaja de estar cerca de un supermercado y al mismo tiempo disfrutar de mucha paz y tranquilidad, lo que realza aún más el atractivo de esta preciosa zona. La ubicación es inmejorable: la playa está a sólo 15 minutos en coche, el aeropuerto a 40 minutos y todos los principales servicios a menos de 5 minutos en coche. Los entusiastas del golf apreciarán la proximidad a varios campos de golf de primer nivel, a sólo 10 minutos.

No pierda la oportunidad de convertirse en propietario de esta preciosa villa independiente en Los Montesinos. Con sus excelentes condiciones, ubicación fantástica y numerosas comodidades, ofrece un estilo de vida de comodidad y conveniencia inigualable.

Características:

Trastero